

## résidences immobilier

Située sur la commune de Gassin, cette magnifique villa neuve d'environ 500m² offre une proximité avec le village de Saint-Tropez.A l'étage, deux chambres Master avec chacune leur balcon.Au rez-de-chaussée, une belle pièce de vie baignée de lumière, une cuisine entièrement équipée ainsi que deux chambres en suite.Au niveau inférieur, deux chambres en suite, une salle de cinéma, une salle de sport, une salle de massage ainsi qu'un hammam.En extérieur, un jardin joliment arboré, une belle terrasse aménagée ainsi qu'une jolie piscine.Équipements : Climatisation, WIFI, alarme, places de ...

Located in the commune of Gassin, this magnificent new villa of around 500m² offers close proximity to the village of Saint-Tropez.Upstairs, two en suite bedrooms, each with its own shower room. The first floor features a light-filled living room, a fully equipped kitchen and two en suite bedrooms. On the lower level, two en suite bedrooms, a cinema room, a gym, a massage room and a hammam. Outside, a beautifully wooded garden, a lovely landscaped terrace as well as a lovely swimming pool. Equipment: Air conditioning, WIFI, alarm, parking spaces. Services included: Housekeeping, linen, pool...

## **BARNES INTERNATIONAL REALTY**

9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence









